

La poesía goza de buena salud. Este número de nuestra revista institucional lo demuestra. Un excelente y amplio *dossier* nos da una idea de las líneas que se trabajan en la lírica latinoamericana, referidas no solo a lo producido en español, sino también a la tradición portuguesa, no muy conocida para los hispanohablantes. Además, se incluyen estudios de la poética quechua, como sabemos, una de las matrices más importantes del espacio cultural de la región. De ese modo se van definiendo las aristas de discusión contemporánea del universo poético y que demuestra su constante vitalidad y, sin dudarlo, nos da claves de la riqueza del género en América Latina.

Con ello, la Universidad Científica del Sur traza un derrotero de diversos debates que atraviesan varias disciplinas del conocimiento contemporáneo. Como corresponde a una comunidad universitaria que colabora y participa activamente en la producción y circulación del saber.

Bienvenidos al nuevo número de nuestra revista.

Rubén Quiroz Ávila

*Director*